

## ジンバブエ国における出入国制限について(3月24日午後4時現在)

3月23日夜、ムナンガグワ大統領は、国境措置として貨物の移動を除き不要不急(non-essential)の人の移動(出国・入国とも)を禁じ、また、ジンバブエ国民による帰国の場合を除き当国への出入国に関して国境を閉鎖する(will close all borders)と発表しました。

本規制の開始日、期間、具体的な効果(当国に滞在中の観光客等に与える影響等)についての詳細については、現在のところ明確になっていません。

### 1. ビクトリアフォールズ(地区)

全ての国境及び空港で外国人の入国を規制(拒否)

出国は認めている。

### 2. ハラレ国際空港

外国人の入国を規制(拒否)

出国は認めている。

### 3. ベイトブリッジ

規制は行っていない。

### 4. フォーブス

規制は行っていない。

現在、大統領の声明に対する対応は各国境等により異なっており、今後の運用も流動的に変更される可能性があります。

当国を訪問される予定のある方や当国に滞在されている方は、今後、これらの情報にご注意下さい。